Ciencia Espiritual de la Vida

Tema:

Invocación conjunta de Amor Ayuda Fraterna para los seres necesitados

Al unirse voluntariamente los espíritus, es decir, las almas y las mentes con un propósito de Bien hacia los demás, multiplican sus Fuerzas individuales de Atracción Vibratoria de Amor y multiplican, también, su Acción al Proyectarlas.

Así, por ejemplo, cuando en las reuniones de estudio y de Oración hacemos una Invocación conjunta son Atraídas y Proyectadas por nuestro Amor y nuestras mentes, Fuerzas de Planos Elevadísimos hacia los seres necesitados de Ayuda por los cuales Pedimos en esas Invocaciones que Unidos realizamos.

Las Fuerzas dirigidas por nuestra voluntad, por nuestra mente y por nuestra Vibración amorosa unidas a la Vibración de Amor del Cristo llegan y son asimiladas por esos seres necesitados, fortaleciéndolos en su espíritu y su materia.

Estas Vibraciones que con Amor les son Proyectadas en conjunto por seres que, en uso de su Libre Albedrío, se han entregado a la Divina Vibración de Amor y de Fraternidad para Ayudar a sus hermanos, Actúan directamente sobre las apremiantes necesidades por las que estén atravesando los seres por quienes se Ora.

Las necesidades de otros seres pueden ser de índole espiritual, física o material y no siempre lo sabremos pues, por ejemplo, tratándose de salud recordemos que ciertas enfermedades o algunos tropiezos materiales tienen su origen en el espíritu.

Estas necesidades nos pueden ser conocidas o no en sus características, ya que puede ocurrir que las personas que sientan el deseo de pedir a lo Superior Ayuda para otros, lo que perciben es algo así como un Reclamo desde el Espíritu de esos seres necesitados hacia el Foco

Vibratorio, como dijimos, de Atracción y de Irradiación de Fuerzas y de Amor que se ha constituido en un determinado Grupo de Tarea Espiritual y de Oración.

Comprendamos entonces qué maravillosa oportunidad para nuestro propio Espíritu nos ofrece la Vida cuando nos permite integrar Grupos de Tarea Fraterna en conjunto con otros hermanos, pues la Acción de Bien que esa Tarea obtendrá es muchísimo mayor que la que obtendríamos si pretendiéramos lograr esa Realización de Bien únicamente recurriendo a lo que suponemos que son nuestras Fuerzas propias.

Dijimos que nuestro Espíritu se beneficia porque todos en el Camino de Evolución avanzamos siempre en la medida del Amor que hayamos prodigado, como así también, en la medida de las consecuencias siempre en Bien que en la Vida de los demás haya producido nuestra Acción.

Por lo tanto, si la Acción Vibratoria al realizar una Invocación conjunta multiplica sus efectos en los demás, sepamos que por Ley de Causa y Efecto serán multiplicados también en nuestro Espíritu los beneficios que a nosotros retornen.

Las Oraciones que nos fueron dadas desde un comienzo son aparentemente sencillas, pero "encierran" en sí Vibraciones de enorme Poder. Esas Oraciones no nos han sido dadas para ser utilizadas solamente por nosotros.

Ya sabemos que en la Misión de Amor Obra del Cristo todo es absolutamente sencillo, pero a la par que sencillo es también Verdadero y Poderoso.

¿Por qué decimos que el Accionar de la Vibración del Cristo es Poderoso?

Porque es la Acción del Amor Divino.

Recordemos: el Amor es la Fuerza más Poderosa que existe.